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ueremos co- 

menzar esta 

nota, con una 

colima que fue es- 
crita por el periodista 
Fernando Tapia, quien 
comienza su nota con 
“ la mirada hoy pues- 
ta en la crisis de segu- 
ridad de los estadios , 
especialmente luego 
de la tragedia ocurrida 
en el monumental, una 
de las tantas aristas de 
la depresiva imagen , 
que entrega la indus- 
tria , dice Tapia . 

A diario podemos 
encontrar , claros 
ejemplos de la grave y 
profunda crisis, por la 
que atraviesa el futbol 
chileno . Por eso apa- 
reció una broma la ini- 
ciativa de una univer- 
sidad de la región del 
Maule , que anunció 
una charla sobre “Li- 
derazgo estratégico” y 
“Administración con 
Visión” a cargo del ti- 
monel de la ANFP, Pa- 
blo Milad , el mismo 

que ha negado el esta- 
do terminal de la acti- 
vidad y encabezando 
una gestión mediocre 
y precisamente carente 
de iniciativas para sa- 
car la actividad de su 
mal momento . La mi- 
rada esta puesta en la 
crisis de seguridad de 
los estadios. 

La columna también 
habla de dos casos de 
equipos del sur , que 
están en un estado ago- 
nizante . Dos claras 
muestras de la irres- 
ponsable e insensible, 
que puede ser la acción 
de un modelo , el de las 
sociedades anónimas 
, que se suponía iban 
a ser un paradigma de 
una administración se- 
ria y profesional . Lo 
del club Arturo Fer- 
nández Vial , es para 
llorar. Un elenco con 
más de 100 años de 
historia , un grande de 
la región del Bio -Bío 
y que hoy se encuentra 
en receso, sobrevivien- 
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do sólo con partidos 
amistosos , luego de 
una deplorable gestión 
a cargo de un inversio- 
nista argentino . Hoy 
el equipo aurinegro 
se encuentra sin po- 
der competir, tras ser 
sancionado por faltas 
administrativas , por el 
no pago de sueldos y 
cotizaciones , descen- 
dido al fútbol amateur . 

Y aquí aparecemos 
nosotros en estas lí- 
neas , que hace alusión 
, Fernando Tapia, que 

dice que algo similar 

están viviendo los fa- 

náticos de Deportes Li- 

nares, apenas algunos 

días , antes del inicio 
del torneo , el contralor 

del club , el ex jugador 
Jaime Valdés , infor- 

mó que no estaba dis- 
puesto a poner un peso 
más y simplemente 
abandonó el proyecto 
. Algunos dicen que 
literalmente el coloco- 
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-Esta jornada se debería conocer si 
hay o no sanción para el Depo 

lino los dejó botados 
eludiendo sus respon- 
sabilidades societarias 
«Sólo la heroica acción 
de los socios encabe- 
zados por una mujer 
, la presidenta de la 
Corporación , Mariela 
Vásquez que organi- 
zó a la comunidad , 

alcanzando en tiempo 
récord , el dinero para 
pagar la garantía y 
evitar la desafiliación 
. Han realizado rifas , 
incluso, agrega la nota 
, ellos mismos le han 

cocinado al plantel , 
buscando cumplir las 
condiciones mínimas 
para darle continuidad 
al club de sus amores 
. Todos sin pedir no 
cobrar nada a cambio , 

solo por amor a la ca- 
miseta . Hinchas que 

sí podrían dar la char- 
la de liderazgo , que 
pretendió dictar Milad. 
Duele el Sur , duele el 
futbol chileno . 

Castigo 
Esta jornada debería 

ser clave para cono- 
cer la sanción al club , 

por el problema regla- 
mentario , un error del 

cuerpo técnico . Algu- 
nos cruzan los dedos 

  

para que no pase nada 
. El único que recibió 
sanción fue el jugador 
expulsado en ese mis- 
mo duelo Bastián Bra- 
vo , suspendido por un 
partido . Vale decir no 
estará frente a General 
Velásquez este domin- 
go. 
Gerardo Domínguez A 
Redactor Deportivo 

  

Complejo Deportivo Colbún alcanzó más del 90% del avance de 
las obras gracias a recursos del Gobierno Regional del Maule 

El poverador regional, Pedro 
ablo Alvaro-Salamanca, 

encabezó la visita inspectiva al 
mejoramiento de este espacio, 
donde valoró el progreso de la 

Una infraestructu- 

ra deportiva deficien- 

te, poca accesibilidad 

universal y bajos ín- 

dices de salud física y 

mental son parte de las 

problemáticas que por 

décadas han enfren- 

tado los habitantes de 

Colbún. Por lo mismo, 

actualmente, desde el 

Gobierno Regional del 

Maule se ejecuta un 

proyecto de reposición 

de un nuevo Complejo 

Deportivo para la co- 

muna, el cual alcanzó 

el 92% de avance. 

moderna construcción ue busca 
beneficiar a más de ocho mil 

personas. 

Asi lo confirmó el 

gobernador regional 

del Maule, Pedro Pablo 

Álvarez-Salamanca, 

en la visita inspectiva 

a las obras que enca- 

bezó al recinto junto al 

seremi de Obras Públi- 

cas, Jorge Abarza, y el 

alcalde de la comuna, 
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Pedro Pablo Muñoz. 

“Esta es una inver- 

sión de más de cinco 

mil millones de pesos 

que va a significar un 

gran avance para la 

comuna de Colbún, ya 

que va a albergar a mu- 

chos deportistas de la 

zona y, quién sabe, el 

día de mañana puede 

ser un estadio incluso 

para recibir a equipos 

grandes de la región. 

Así que estamos muy 

contentos. Como Go- 

bierno del Maule va- 

mos a seguir incenti- 

vando y apoyando este 

tipo de infraestructura 
que no solo va en la 

dirección del deporte, 

sino que también van 

en la creación de em- 

pleo, que es lo que hoy 

día estamos necesitan- 

do”, destacó la máxi- 

ma autoridad regional. 

Por su parte, el se- 

remi MOP indicó que 

“esto parte como una 

idea desde el munici- 

pio y con el esfuerzo 

del Gobierno Regional 

llevamos un 92.63% 

de avance. Esperamos 

que en octubre de este 

año tengamos esta 

obra terminada y eso 

nos deja muy conten- 

tos, ya que queda este 

tremendo espacio para 

la ciudadanía y el bien- 

estar de las vecinas y 

vecinos de la comuna 

de Colbún”. 

El proyecto consi- 

dera una intervención 

que abarca una super- 

ficie de 46.421 n?, 

orientado a transfor- 

mar el recinto actual en 

un espacio moderno, 

inclusivo y funcional, 

donde destaca la incor- 

poración de una pista 

atlética, una cancha 

de tenis y una piscina 

recreativa apta para el 
desarrollo de diversas 

disciplinas deportivas. 

“Agradecer la pre- 

sencia del gobernador 

regional, el seremi de 

Obras Públicas y to- 

das las autoridades que 

hoy nos acompañan, 
más los dirigentes de- 

portivos de nuestra 

comuna. Estoy super   

contento porque este es 

un trabajo hecho por la 

municipalidad y apo- 

yado por el Gobierno 

Regional por un esta- 

dio que le viene a dar 
dignidad a las comu- 
nas rurales”, afirmó el 
alcalde de la comuna. 

Cabe destacar que 
la visita contó con la 
participación de los 
consejeros regionales 
Ismael Fuentes y Pa- 
blo Gutiérrez, quienes 
valoraron la iniciativa 
que significó una in- 
versión de $5.796 mi- 

llones de pesos finan- 

ciados por el Gobierno 

Regional del Maule.
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